本日、無事終業式を終え、明日から冬休みになります。保護者の皆様におかれましては、 様々な場面で本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございました。

終業式では全校児童が体育館に集まり、各種表彰と児童代表の今学期を振り返った作文の 発表を行いました。また、校長から全校児童に以下のような内容を伝えました。

みなさん おはようございます。

今日で2学期がおわり、明日から冬休みとなります。みなさんに2学期の始業式に"挑戦" という言葉を言いましたが、挑戦する2学期になりましたか。何かしらに挑戦することがで きた人は手を挙げてください。はい、ありがとうございます。多くの挑戦があったようです ね。みなさんがとてもたくましく見えます。

2学期を振り返って先ほど6人のお友達が、学習面・生活面・行事などでたくさんの頑張りを発表してくれましたが、ひとりひとりの頑張りや挑戦があったと思います。2学期は、校外学習で自分の係を頑張った人、風の子運動で最後まで走り抜いた人、勉強を頑張った人など目標に向かうみなさんの姿はとても美しい場面が多くありました。中には、地域のごみ拾いやボランティア活動を進んでやったんだと話してくれたお友達もいました。さりげなくいいことをする挑戦もかっこいいですね。また、登下校の時にしっかり手を挙げて下級生に手本を見せてくれた上級生もいました。こんな挑戦も素敵ですね。

さて、今日はちょっと違ったお話を1つだけします。みんなに質問です。世界中で一番歌われている歌は何だと思いますか。(考える時間)5年生の●●先生に聞いてみたら「We are the champions」だと答えてくれましたが、なるほど世界でよく歌われている曲ですね。また、6年生の▲▲先生に聞いてみたら、坂本九の「上を向いて歩こう」と答えてくれました。さすが、日本が誇る世界の名曲を挙げてくれました。答えは「ハッピーバースデー」だそうです。♪ハッピーバースデー トウ ユウ♪のあの曲が世界で一番歌われている曲だそうです。80億人もいる世界の人の多くが、誕生日に歌われる歌で、みんなも歌ってもらったり祝ってもらったりしたことがあるのではないでしょうか。この曲を歌ったり聞いたりすると、なぜかとてもうれしい気持ちになりますよね。ちなみに、地球の人々はあと10日ほどで2024回目の誕生日を迎えることになります。2024年の幕開けが、平成小のみなさんはもちろん、地球上の人々が優しく朗らかな気持ちで迎えられたらと思います。

それではみなさん、明日からしばらくお会いできませんが、楽しく充実した新年をお迎えください。1月9日に、また元気な姿でみんなに会えることを楽しみにしています。その時は、また、さわやかなあいさつで出会いましょう。以上で、校長先生のお話を終わりにします。

2024年が、平成小の子ども達および保護者の皆様にとって幸多き年となることを心よりお祈り申し上げます。2024年もどうぞよろしくお願いいたします。